



## Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

### **ÉLECTION DES MEMBRES DU COMITÉ EXÉCUTIF**

---

Gaspé, le 28 octobre 2004 - Suite à la dernière séance ordinaire du Conseil des Commissaires qui avait lieu le 26 octobre dernier à l'école Esdras-Minville de Grande-Vallée, les commissaires ont procédé à l'élection des membres du comité exécutif pour l'année 2004-2005.

Ce comité institué par le Conseil des Commissaires est formé de sept de ses membres ayant le droit de vote dont la présidente de la commission scolaire, Mme Pâquerette Sergerie et des deux commissaires-parents. Le comité exécutif exerce les fonctions et pouvoirs que lui délègue, par règlement, le conseil des commissaires puis son mandat consiste à prendre les décisions nécessaires à l'administration de la commission scolaire, conformément aux dispositions législatives.

Le comité exécutif 2004-2005 sera donc composé de Mesdames Pâquerette Sergerie, Jocelyne Côté et Marie-France Minville (commissaire-parent) et de Messieurs Ghyslain Fournier, Jean-Pierre Pigeon, Jean-Marc Lemieux, Jean-Marie-Chrétien, Ghyslain Smith et Gilles Chrétien (commissaire-parent). A l'issue de cette élection, les membres du comité exécutif ont élu parmi eux, M. Jean-Marc Lemieux à titre de président et Mme Jocelyne Côté à titre de vice-présidente.

-30-